

Journalistes en herbe

# Être enfants et s'investir bénévolement, c'est possible

Les élèves de la classe de CM2 de l'école Jules-Ferry de Dunkerque ont décidé de venir en aide à un enfant du Dunkerquois atteint d'une maladie neurodégénérative rare. Ils ont confectionné des pots « SOS cookies », vendus lors du marché de Noël de l'école.

PAR LES CM2 DE L'ÉCOLE JULES-FERRY  
dunkerque@lavoixdunord.fr

**DUNKERQUE.** Suite à un travail autour de l'empathie et de la philanthropie effectué en classe dans le cadre de l'éducation morale et civique, les 23 élèves ont choisi d'effectuer une action de solidarité en direction de l'association ViRevolte. Cette association a pour but d'améliorer les conditions de vie d'un enfant atteint du syndrome de Wolfram<sup>(1)</sup>. David Garves, président de l'association ViRevolte, a de suite accepté cette main tendue, ajoutant que « toutes les actions méritent d'être mises à l'honneur ». Ces enfants ont choisi de confectionner des pots « SOS cookies ». Ils se sont donc rendus dans les cuisines de la maison de quartier du Pont-Loby. Ce partenaire de l'opération a également fourni les ingrédients nécessaires.

## UNE PETITE CENTAINE D'EUROS COLLECTÉS

Au marché de Noël de l'école, les pots ont été vendus aux parents d'élèves afin de récolter des fonds pour l'association. Le président de l'association a salué l'initiative de ces enfants : « Je suis beaucoup plus sensible à une

action venant d'enfants, d'autant plus qu'ils aident un enfant sans le connaître. Cela me prouve que les élans de solidarité ne viennent pas que des adultes, c'est du savoir-vivre ensemble. C'est assez incroyable ! Je suis très touché par leur action. »

Cette opération a permis de collecter une petite centaine d'euros pour l'association ViRevolte.

## LES REMERCIEMENTS DU PRÉSIDENT DE L'ASSOCIATION

Lors de sa venue à l'école, le président de l'association a déclaré : « Cela ne m'était jamais arrivé de venir dans une école pour recevoir un don. C'est important pour moi de me déplacer pour vous rencontrer, vous remercier et porter ce discours du vivre ensemble. » ■

(1) Le syndrome de Wolfram est un syndrome rare appartenant au groupe des maladies dites orphelines. Il associe un diabète de type 1, un diabète insipide, un trouble grave de la vision (atrophie optique) et des troubles neurologiques.

En savoir plus sur l'association :  
virevolte.org

“ Je suis beaucoup plus sensible à une action venant d'enfants, d'autant plus qu'ils aident un enfant sans le connaître. ”



Inès, Akram, Mohamed et Nordine, très concentrés, s'appliquent à la préparation des pots à cookies.

## Les apprentis journalistes de Jules-Ferry

Les élèves de la classe de CM2 de M<sup>me</sup> Dondeau et de M. Terrier à l'école Jules-Ferry de Petite-Synthe ont réalisé l'article ci-dessus. Il s'agit de Loubna Aaros, Maryam Admi, Sanha Belayel, Akram Benarbia, Mohamed El-mounder Benderradji, Inès Boutte, Malvina Dewevre, Adam El Haddani, Kalya Fatou, Eden Florein, Nordine Imimzin, Amel Kerrou, Tiphany Kydts, Mariya Lebrass, Bilal Maarfi, Eva Machuelle, Ueysi Madani, Noé Sopi, Emma Vasseur-Lagadec et Lyna Zouhairi, en compagnie de David Garves, président de ViRevolte. ■



## JOURNALISTES EN HERBE, C'EST QUOI ?

L'opération Journalistes en herbe, également appelée « Entrer dans l'écrit », a été reconduite pour la huitième année consécutive dans le cadre d'un partenariat entre l'association Les Voies du Nord, la fondation d'entreprise Caisse d'Épargne Hauts-de-France, la fondation SNCF, le rectorat et notre journal. Elle vise à impliquer les élèves dans un projet journalistique, avec publication dans nos colonnes d'un article sur une thématique relative aux valeurs de la République.

Ces parutions ont débuté en mars, mais ont été interrompues par la crise sanitaire et le confinement. En ce mois de juin, nous reprenons donc les publications.

Participent cette année des écoliers et collégiens du Ternois, du Lensois, du Dunkerquois et de la Sambre, ainsi que des lycées professionnels de Denain, Calais, Roubaix et du Douaisis.

Portée par l'Association Les Voies du Nord et votre journal,  
l'opération « Journalistes en herbe » bénéficie du soutien  
de l'Académie de Lille, de la Fondation d'entreprise Caisse d'Épargne  
Hauts de France et de la Fondation SNCF.

